

Holguín: Analizan avance provincial

- Última actualización: Martes, 30 Noviembre 2021 15:25
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 746



Como parte de las actividades del [Gobierno Provincial de Holguín](#), Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador, analizó este lunes los Programas y Objetivos de Trabajo de los 14 Consejos de las Administraciones Municipales (CAM) del territorio.

En el encuentro realizado en Recinto Ferial de Exposiciones de la cabecera municipal, se evaluaron temas de vital importancia para el desarrollo socioeconómico de la provincia, donde los intendentes de los CAM abordaron sobre su accionar en cada uno de los 76 temas examinados.

De esta manera, se conoció que al cierre de octubre muestran avance en su gestión los municipios de Sagua de Tánamo, “Calixto García”, Cueto, Antilla y Cacocum.

Por otra parte, Banes, Mayarí, “Rafael Freyre” y Gibara deben concentrar mayores esfuerzos por tener la mayor cantidad de Programas en retroceso.

Durante la reunión también se intercambió sobre la Situación de la tramitación de los planteamientos de los electores, los resultados del sistema de Atención a la Población, el enfrentamiento al delito y las ilegalidades y la situación higiénico - epidemiológica, junto a los Programas de empleo y salario y de Desarrollo Local, entre otros de vital importancia para el desarrollo de Holguín.

Holguín: Analizan avance provincial

- Última actualización: Martes, 30 Noviembre 2021 15:25

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 746

También le puede
interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8543-holguin-fidel-25>